



ANEXO 1: Ficha información acogida voluntariado internacional

(Nota: esta ficha debe ir acompañada de los Estatutos de las entidades española y en terreno si no se ha entregado anteriormente al CICODE)

DATOS CONTACTO ENTIDAD ESPAÑOLA
Nombre de la entidad:
Persona responsable del voluntariado:
Página web:
Correo electrónico:
Teléfonos de contacto:
¿Cuenta la entidad con protocolo de acogida de personas voluntarias? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo

DATOS CONTACTO ENTIDAD EN TERRENO
Nombre de la entidad: Fundación Civil Hogar Luceros del Amanecer
Persona responsable del voluntariado en terreno: Osneyling Lilieth López – Sebastián Laguna
Página web: WWW.hogarlucerosdelamanecer.org
Correo electrónico: osneyling@voluntariadonicaragua.org , fabianseb20@hotmail.es
Teléfonos de contacto: 505 78859123
¿Cuenta la entidad con protocolo de acogida de personas voluntarias? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo El protocolo de acogida inicia por el recibimiento del voluntario en el aeropuerto, inducción en la fundación, funcionamiento de los diferentes programas, dar a conocer nuestra cultura, derechos y deberes y de acuerdo a los objetivos del voluntario y actividades que desea desarrollar se plantea el primer día de trabajo, también se da a conocer el reglamento interno de las familias donde se van alojar y se brindan recomendaciones en general.
¿Cuenta la entidad con protocolo de seguridad en caso de ser necesario? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo Nicaragua es considerado un país altamente seguro, específicamente la ciudad en la que está ubicada la fundación, al ser pequeña la vuelve aún más segura, por tanto, no contamos con protocolo de seguridad, sin embargo, siempre estamos pendientes ante cualquier situación que pueda presentarse con el voluntario, el seguimiento que se brinda es continuo.
¿Cuenta la entidad con protocolo COVID-19? Explicar en qué consiste o adjuntar documento anexo Actualmente la situación de COVID en nuestro país esta contralada y las medidas de seguridad anticovid se han flexibilizado, sin embargo, se mantiene actividades de vigilancia de parte del Minsa con los procesos de vacunación, también es necesario asumir medidas de auto cuidado de manera individual.



Rellenar tantos cuadros como países o proyectos diferentes puedan ofrecerse.

DATOS VOLUNTARIADO INTERNACIONAL	
País. Nicaragua	Zona geográfica concreta donde se realizarán las actividades (oficina y terreno). Camoapa – Boaco, Nicaragua La oficina del proyecto está ubicada del parque central 1.5 cuadras al Oeste
Título del proyecto en el que participará:	
Descripción del proyecto: Proyecto de educación primaria y secundaria (reforzamiento escolar, inglés, computación, arte, deporte y talleres de aprendizaje) <ul style="list-style-type: none">• Objetivos general y específico Garantizar a los niños y niñas educación de calidad brindándoles una atención especializada para el desarrollo de sus conocimientos.<ul style="list-style-type: none">- Desarrollar habilidades esenciales en los niños para su futuro y que obtengan un cambio positivo en sus vidas.• Resultados esperados Que todos los niños y niñas mejoren su rendimiento académico y tengan la capacidad de desarrollarse en lo que cada uno anhele sin ninguna restricción.• Actividades Atención individual a los niños con dificultades de aprendizaje, clases de inglés, clases de danza, clases de música y canto clases de pintura, clases de computación, sesiones psicológicas (a quien lo requiera) formación técnica vocacional.	
¿Está el proyecto financiado por un organismo público? ¿Cuál? La sostenibilidad de Fundación Civil Hogar Luceros del Amanecer se basa en un 90% de cooperación internacional y un 10% de cooperación local, como: Instituto nacional tecnológico, el ministerio de salud y ministerio de educación.	
Si el proyecto está financiado por un organismo privado: ¿se adecua el proyecto a las políticas de cooperación internacional de ámbito regional (PACODE 2020-2023)? Trabajamos en conjunto con instituciones y organizaciones en particular las de España, Canadá y Estados unidos que están enfocadas en la cooperación para mejorar la calidad de vida de las comunidades especialmente de los niños más vulnerables, indiferentes a la cultura y creencia de los beneficiados y que nos permiten fortalecer los diferentes programas desarrollados.	
Número de voluntarios/as que se pueden acoger en terreno simultáneamente: 8	
Competencias deseables de la persona voluntaria (no vincular a la formación académica: <ul style="list-style-type: none">*Competencias Comunicativas y Sociales: X*Competencias de Organización y gestión: X*Competencias digitales: X	



*Competencia de Comunicación en lengua diferente al Castellano: **X (Inglés)**

*Competencias relacionadas con las tareas a desempeñar: (analítico, capacidad de animar y motivar, capacidad de observación, adaptabilidad, creatividad)

*Otras competencias:

*Área de conocimiento de interés:

Ciencias Sociales y Jurídicas **X** (Psicología, Maestros)

Artes y humanidades.

Ciencias de la Salud **X**

Ciencias,

Ingeniería **X**

Arquitectura, **X**

Funciones y tareas a desempeñar por la persona voluntaria. Plan de trabajo:

- Número de horas diarias: 8 horas diarias (flexibilidad horaria)
- Días libres: sábado y domingo, días feriados en Nicaragua
- Descripción de las actividades a realizar.:

Apoyo en las diferentes actividades dentro del programa integral, como; seguimiento escolar, clases de inglés, fortalecimiento familiar, salud, atención a embarazadas y madres adolescentes, servicio a la comunidad, formación técnica, gestión de cooperación internacional.

Plan de seguimiento. Evaluación del voluntariado

La coordinadora del programa elabora un plan semanal en conjunto con los voluntarios, donde se desarrollan las actividades que van a realizar en el transcurso de la semana con horarios específicos, las actividades se programan en dependencia de sus habilidades o prioridades de participación, puede integrarse a los diferentes programas o enfocarse en un área específica, este plan se evalúa cada semana verificando su participación y desarrollo con el responsable de área.

Inclusión y diversidad:

¿La entidad puede acoger personas con diversidad funcional?

SI, consideramos que puede generar impacto en la comunidad.

¿Las tareas a realizar son accesibles o pueden ser adaptadas en función de las necesidades de la persona voluntaria?

La organización tiene total flexibilidad en las tareas que se desarrollan, siempre se toma en cuenta el enfoque del voluntario para participar en cada área del proyecto, así como sus habilidades.



¿Cómo se apoyará a las personas con diversidad funcional?

De acuerdo a nuestro programa toda actividad que desarrolla el voluntario se adecúa a sus habilidades y capacidades, se le brindara el apoyo necesario en base a su diversidad funcional

¿El alojamiento es accesible?

Si es accesible, pues nos aseguramos que la casa en la que vaya a alojarse el voluntario cuente con todo lo necesario, según lo requiera, en casos especiales de ceguera o movilidad reducida contamos con casas cercanas a la organización donde no será problema trasladarse, también debo mencionar que todas las familias son muy acogedoras y estamos seguros que les brindaran toda la atención que sea necesaria.

Número de voluntarios/as que se pueden acoger en terreno:

-simultáneamente: 8

-en distintos meses: 25

¿Durante cuánto tiempo se puede acoger voluntarios/as?: 4, 6 u 8 semanas

La duración del voluntariado es completamente flexible, desde una semana hasta tiempo indefinido.

Meses en los que se puede acoger a las personas voluntarias (poner X):

-junio 2024	-septiembre 2024 X
-julio 2024 X	-octubre 2024 X
-agosto 2024 X	- hasta 10 noviembre 2024 X

(flexibilidad en las fechas)

INFORMACIÓN SOBRE EL LUGAR DE DESTINO

Precio medio del alojamiento y manutención: El precio de alojamiento es de \$300 mensual y \$10 por día. Se alojan con familias que les garantizan desayuno y cena de lunes a viernes (almuerzo en la organización) sábado y domingo 3 tiempos de comida, así como el acceso a servicios básicos.

Información sobre posibles alojamientos: Trabajamos con familias que tienen años de alojar a diferentes voluntarios, la experiencia siempre ha sido buena, y nos aseguramos que cada hogar cuente con las condiciones necesarias para brindar alojamiento.

Características relevantes del lugar de destino: Nuestra ciudad, Camoapa, está ubicada al sureste de Boaco, nuestro departamento, contamos con 2 estaciones; invierno y verano las temperaturas pueden llegar a 17° en invierno y 30° en verano, tiene una población alrededor de 30 mil habitantes mayormente del campo, es una ciudad muy segura distante a 114 kilómetros de la capital Managua.

Información relevante para la preparación del viaje: Cuando los voluntarios vienen la coordinadora los espera en el aeropuerto en un vehículo particular y cada voluntario asume el costo del transporte. Pueden usar ropa casual, medicamentos primarios, repelente para mosquitos, enseres personales.

Recomendaciones de Salud: Es recomendable traer su esquema de vacunación del COVID (no es obligatorio)



Qué traer: Pueden traer su computadora portátil para desarrollar actividades necesarias, con su adaptador para el enchufe, en vista que en Nicaragua son distintos a los de España, igualmente, adaptador para su teléfono. De noviembre a Abril nos encontramos en época de verano así que pueden traer consigo ropa más fresca y cómoda, siempre llevar calzado adecuado para caminatas en diferentes terrenos, en otro aspecto, la ciudad es bastante húmeda por lo tanto la mayor parte del tiempo hay mosquitos, cargar repelente.

Cualquier otra consideración que se crea de interés: Nuestra cultura y creencias son muy distintas a las vuestras, por lo que sugerimos que los voluntarios sean respetuosos ante distintas opiniones, por tanto, no se debe incidir en los niños, niñas a cambiar sus creencias u orientación sexual, incluyendo también a las familias, ya que son temas muy sensibles para la comunidad.